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Kann es nicht sein das AGA einfach nicht rückgängig zu machen ist?

Wenn die Aga schon fortgeschritten ist bleiben ja letztlich nur noch unbehaarte Hautflächen
zurück in denen keine Follikel mehr existieren!
Wie sollte dort dann noch ein Haar wachsen? Ohne den Follikeln kann ja eben auch nichts
wachsen! Diese sind ja schließlich abgestorben.
Alleine wie die Haare ausfallen(Miniaturisierung) zeigt ja schon dass das Haar zu wenig
Nährstoffe oder so bekommt (Blutgefäße verengt)
Ein Mensch der kaum Nahrung zu sich nimmt wird ja auch immer dünner und dünner.
Am Ende des Vorgangs vernarbt das Follikel und es bleibt nur Haut zurück.
Deswegen sind kahle Stellen auch meistens relativ verhärtet! 
Viele meinen ja das durch eine Massage die Kopfhaut wieder gelockert wird und das Haar dann
wieder wachsen kann (90% Haarwachstum durch Massage).
Ich denke aber das dadurch nur die Verhärtungen wieder gelockert werden, und kein
Haarwuchs entsteht, da die Follikel ja nicht mehr vorhanden sind!

Vielleicht würden ja wenn man ein schon miniaturisierendes Follikel versetzt, wieder neue
Blutgefäße geöffnet werden, welche das Haar dann wieder richtig versorgen?
Ein Dermaroller z.B. könnte ja auch deshalb nicht funktionieren, weil einfach keine neuen
Blutgefäße direkt zum Follikel gebildet werden?
Das wäre auch eine Erklärung für HT´s! Ich kann mir nicht vorstellen das die Haare an den
Seiten und Nacken komischerweise Dht resistent sind! Wieso auch?

Mich würde wirklich interessieren ob es dokumentierte Fälle mit Fotos gibt, welche eine
rückgängig gemachte Alopezie bei einem Mann zeigen? (NW 5 mind., egal wie!!)
Dies würde diese Theorie ja dann eigentlich wieder widerlegen.

Norwood 2008 hattest du nicht einmal gesagt das einem mal die Kopfhaut irgendwie
aufgeschnitten wurde oder ähnlich, und ihm wieder normal die Haare wuchsen?
Gibt es dazu Beweise mit Bildern?

Es gibt ja viele Theorien dazu das eine Cure zurückgehalten wird, aus welchen Gründen auch
immer.
Vielleicht weiß man ja aber auch schon das Alopezie einfach nicht rückgängig zu machen
ist, und bestätigt dies nicht! (Außer Haarmultiplikation)
Dadurch haben Betroffene die Hoffnung man könne diese verdammte Sache umkehren, aber
letztendlich geben sie ihr Geld für einen unabwendbaren Vorgang aus.

Langer Post ich weiß, aber wäre cool wenn ihr mir Antworten könnt, oder wenigstens sagen
was ihr davon hält
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